



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Viva una navidad sostenible con Idartes

Electrovelitas en el Parque de los Hippies, Tortazo Navideño en la Media Torta y conciertos de jazz y vallenato en los teatros Jorge Eliécer Gaitán y El Ensueño. Estas son algunas de las propuestas de Idartes para las bogotanas y bogotanos en esta navidad. Consulte la programación completa en www.idartes.gov.co.

Bogotá, 29 de noviembre de 2024.- La Alcaldía de Bogotá ha hecho un llamado a la ciudadanía para disfrutar esta navidad de una manera sostenible. La situación energética y de disponibilidad de agua en la región ha llevado a la ciudad a apostar por una navidad llena de cultura. Por esto, bajo el lema en ‘Bogotá, Mi Ciudad, Mi Casa ¡La Navidad es Cultura!’, Idartes le propone a la ciudadanía una completa agenda que comprende múltiples actividades para todos los públicos en diferentes lugares de la ciudad.

“Con todo esto buscamos cumplir nuestra misión de ampliar el acceso, el disfrute y la práctica de las artes para los bogotanos, en condiciones de igualdad y oportunidad. Pero también promover reflexiones y generar diálogos con la ciudadanía, sobre cómo disfrutar de nuestras tradiciones de manera responsable y en armonía con el medio ambiente y los recursos públicos”, manifestó María Claudia Parias, directora general de Idartes.

En esta apuesta, la Red de Escenarios Culturales de Idartes cumplirá un papel fundamental, ofreciendo a los bogotanos la agenda especial para familias ‘Navidad Mágica’ en el Teatro El Parque, en la que se podrá disfrutar de conciertos de la agrupación infantil Tu Rockcito y de varias obras de teatro y títeres. Asimismo, el Teatro Municipal Jorge Eliécer Gaitán, el 6 de diciembre, presentará el concierto La Década, de los raperos Anyone/Cualquiera, N. Hardem y Ruzto; y el 7 de diciembre, a Avishai Cohen, uno de los contrabajistas más influyentes del jazz contemporáneo. Además, el 19 de diciembre el grupo La Gaviota, de Uruguay, escenificará su aclamada adaptación moderna del clásico Otello, de William Shakespeare, titulada ‘Yago, sobre el poder en las sombras’.

También en el Teatro Municipal Jorge Eliécer Gaitán, pero en su Sala Gaitán, se presentará una temporada de stand up comedy, con los shows ‘Dónde le hago la raya’, de Checho Leguizamón; ‘Casi famoso’, de Jonathan Gato; ‘Colores’, de Juan Pelaez; y ‘Mucho voltaje’, de Diego Mateus.



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.



La navidad también ofrecerá a los bogotanos la posibilidad de disfrutar de actividades de divulgación científica, artística y cultural en el Planetario. A la habitual programación de este escenario se suman sus vacaciones recreativas y el Planetario Nocturno, que se llevará a cabo este 21 de diciembre, desde la 4 p.m. y hasta las 10 p.m. Esta edición será doblemente especial, ya que el planetario celebrará su 55° aniversario en el contexto de la iniciativa Navidad Viva, que conecta ciencia, arte y tradición. Durante el evento, el público será invitado a reflexionar sobre la relación entre el cosmos y las festividades de fin de año, a través de actividades interactivas y espectáculos diseñados para despertar la imaginación. Asimismo, durante diciembre en este escenario se presentarán en concierto La Errática, Nicolás y Los Fumadores, Burning Caravan (concierto didáctico para toda la familia) y La Añez.

Además de estas funciones, el Idartes ofrecerá una gran carta de actividades gratuitas. El próximo 12 de diciembre se realizará el tradicional 'Gaitán al Aire', en las afueras del Teatro Jorge Eliécer Gaitán. Allí se presentará el show Bogotrópico, que estará a cargo de Jhon Albarracín, 'Dj Jhongo', el percusionista Juan Puello 'Chongo' y la VJ Natalia Vargas 'Guantanamera'. Además, el 7 de diciembre, el escenario móvil María Mercedes Carranza llevará Electrovelitas al Parque de los Hippies, donde se presentarán las agrupaciones Cerrero y la Marea, Bleepolar, Ancestral Beats, Maiguai, Womandbass y la Mitú.

También habrá dos 'tortazos' en el Teatro al aire libre la Media Torta: El Tortazo Rock, que se realizará el 14 de diciembre, y en el que se presentarán las bandas La Derecha, The Hall Effect, Armenia y Mástil; y El Tortazo 'Aquellos Diciembres', el 21, en el que estarán Nelson y sus Estrellas (recordados por canciones como La Sirena, El Forastero y Londres), Noel Petro y dos agrupaciones distritales ganadores de la invitación cultural 'Súmate a la programación'. El evento estará acompañado de un encuentro de coleccionistas de vinilos de música de diciembre.

Pero esta programación navideña irá más allá del centro de la ciudad. El programa Nidos, de Idartes, ofrecerá una selección de obras de teatro dirigidas a la primera infancia por toda la ciudad, con entrada libre hasta completar aforo, en las bibliotecas Julio Mario Santo Domingo, Servitá, Soledad Lamprea - Perdomo, Manuel Zapata Olivella - Tintal y en el Centro Felicidad Chapinero.

Y, entre el 1 y el 23 de diciembre, el Centro Cultural Compartir en Sumapaz Piona 10, tendrá una completa agenda de teatro familiar, que incluirá obras como 'No quiero crecer', de la Compañía Creativa Cúrcuma y 'Nana en navidad', de la Fundación Eos, entre otras. Al sur de la ciudad, el Teatro El Ensueño también ofrecerá la comedia 'De cómo un pobre entierra a la mamá', de Primo Rojas el 6 de diciembre, y un concierto de Los Diablitos del Vallenato, el 14 de diciembre.

Finalmente, del 6 al 8 de diciembre, las bogotanas y bogotanos también podrán visitar la Zona de Arte y Emprendimiento (ZAE) que se instalará en el Centro Felicidad Chapinero.



Allí, 31 emprendimientos destacados ofrecerán una variada selección de productos, incluyendo artes gráficas, visuales, pinturas en acrílico, en óleo, cuadros, moda con ilustraciones de autor, piezas artesanales, joyería, pines, fotografía y publicaciones de editoriales independientes. Esta ZAE contará con una programación artística que incluirá presentaciones de reconocidos DJ para ambientar el espacio y actuaciones acústicas en vivo.

Contacto de prensa

Catalina Cortés Cruz

Catalina.cortes@idartes.gov.co

3223204414



INSTITUTO
DISTRITAL DE LAS ARTES
IDARTES

